unserer Partei weiter gefestigt. Sie war Ansporn für fleißige, schöpferische Arbeit unserer Werktätigen und führte zur Herausbildung eines hohen Verantwortungsbewußtseins für die aktive Mitgestaltung an der entwickelten sozialistischen Gesellschaft.

Die vorgesehenen Ziele der Direktive des abgelaufenen Fünfjahrplanes wurden durch erreichte Ergebnisse beträchtlich überboten.

Durch Steigerung der arbeitstäglichen Leistung wurde die Arbeitsproduktivität so erhöht, daß die Warenproduktion mit 605 Millionen Mark und der Nettogewinn mit 415 Millionen Mark übererfüllt werden konnten. (Beifall.)

Damit hat die Arbeiterklasse des Leuna-Kombinates, getreu ihren revolutionären Traditionen, geführt von der Kreisparteiorganisation, ihren Beitrag zur Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages geleistet, besonders

- zur Intensivierung der Landwirtschaft durch entsprechende Bereitstellung von Düngemitteln;
- zur Erfüllung des Wohnungsbau- und -ausbauprogramms durch Erfüllung der Forderung, den notwendigen Plastrohstoff und Leim für die Möbelindustrie zur Verfügung zu stellen. Darüber hinaus haben wir durch Bereitstellung von 520 000 Tonnen Fußboden-Estrich Möglichkeiten für die weitere Steigerung der Arbeitsproduktivität im Wohnungsbau geschaffen. Diese Menge reicht für 34,7 Millionen Quadratmeter Estrich-Fläche oder anders ausgedrückt für 578 000 Neubauwohnungen;
- zur Erfüllung des Konsumgüterprogramms unserer Partei. Hier überboten wir in den vergangenen Jahren die staatlichen Auflagen für Caprolactam, dem Faserrohstoff für die Entwicklung hochmoderner pflegeleichter Kleidung in hoher Qualität und Menge.

Mit der Übererfüllung des Investitionsplanes von 105,4 Prozent wurde zugleich die produktionswirksame Überleitung der Ergebnisse aus Forschung und Entwicklung gewährleistet.

Dazu zählen solche Vorhaben wie:

- die Inbetriebnahme einer neuen Methanolanlage,
- die Umstellung des Chargenbetriebes in der Leimproduktion auf ein neues, kontinuierliches und effektiveres Verfahren,
- die Rekonstruktion der Synthesegaserzeugung mit einer neuen, modernen sowietischen Sauerstoffabrik.
- die Inbetriebnahme des Industriekraftwerkes Leuna-Nord zur Erweiterung der energetischen Basis unseres Kombinates.

Mit diesen und anderen Initiativleistungen haben wir auch zur Verwirklichung des sozialpolitischen Programms unserer Partei beigetragen, dessen